

Aktueller Spendenstand der 750-Jahrfeier

Mit Datum vom 01.03.2013 hat sich das Spendenkonto zur 750-Jahrfeier auf eine Summe von 33.651,30 € erhöht. Die Gelder werden für die Gestaltung des Festumzugs und des Bühnenprogramms verwendet. Wie in den vergangenen Jahren wird auch 2013 von keinem Besucher des Festes ein Eintritt - in welcher Höhe auch immer - erhoben. Gute Musik wird erwartet und alle Altersgruppen wollen berücksichtigt werden.



Wir bedanken uns bei allen Bürgern unserer Stadt Waren (Müritz) für ihre großzügige Unterstützung unserer 750-Jahrfeier.